

"ASPE debattiert" 2018

ASPE debattiert: Die Gesamtschule ASPE veranstaltet zum dritten Mal den schulinternen Wettbewerb



Sollen Lebensmittel, die viel Fett und Zucker enthalten, besonders hoch besteuert werden?

Jonathan Schäfer (9c), Mervi Kraus (9c), Cevin Siomon-Aktürk (9a) und Toya Elliesen (9a) konnten die Juroren mit guten Argumenten beim schulinternen „ASPE debattiert“ Wettbewerb überzeugen. Die Gesamtschule ASPE zählt zu den „Jugend debattiert“ - Schulen.

Zu Beginn hatten sich die Schüler des 9. Jahrganges in den Deutschkursen einen sprachlichen Wettstreit geliefert. Innerhalb der Kurse wurde debattiert und einige Schüler konnten sich durchsetzen. Diese lieferten sich dann im Finale in der Schulbibliothek ein spannendes Wortgefecht zu der Frage, ob Lebensmittel, die viel Fett und Zucker enthalten, besonders hoch besteuert werden sollten. Von der Jury wurden die Sachkenntnis, Ausdrucksfähigkeit, Gesprächsfähigkeit und Überzeugungskraft der Kandidaten bewertet. Sowohl die Juroren als auch das Publikum waren begeistert von den rhetorischen Fähigkeiten der vier Kandidaten. Jonathan und Toya belegten die ersten zwei Plätze. Für sie gab es vom Förderverein gestiftete Kinogutscheine. Am 21.02.2018 werden Frau Suren und Frau Jünger mit den vier Teilnehmern zum Regionalwettbewerb nach Detmold fahren.

